

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Monsieur Marcel Babin - 2015



Diplômé en biologie (1986), Marcel Babin est une sommité mondialement reconnue dans le domaine de l'optique marine et de la télédétection. Celui-ci s'intéresse aux impacts de la fonte des glaces dans l'océan Arctique en cherchant à déterminer l'évolution de ses écosystèmes. Titulaire de la Chaire d'Excellence en recherche du Canada en télédétection de la nouvelle frontière arctique canadienne à l'Université Laval, M. Babin a également travaillé en Europe et aux États-Unis.

Il est aujourd'hui directeur de l'Unité Mixte Internationale Takuvik, une équipe regroupant plus de 100 personnes. Il collabore également avec plusieurs groupes dans le monde, principalement avec les agences spatiales en Europe et en Amérique du Nord.